

## Ingresa México al Acuerdo de Wassenaar (Reforma 20/01/12)

Ingresa México al Acuerdo de Wassenaar (Reforma 20/01/12) Por Jorge Velazco Guadalajara México (20 enero 2012).- México fue aceptado hoy como parte del Acuerdo de Wassenaar, uno de los más importantes regímenes multilaterales de control de exportaciones. El Secretario de Economía, Bruno Ferrari, informó que con el ingreso a dicho acuerdo se permitirá a México atraer un mayor número de inversiones y formará parte de un selecto grupo de 40 países. "Por muchos años México no había podido entrar y lo que permite es que empresas mexicanas puedan destinarse a uso dual", expresó el funcionario luego de la inauguración de la Reunión Anual de Industriales en esta ciudad. "En el pasado era imposible que entráramos con altas tecnologías, por ejemplo las bolsas de aire, el GPS, no podíamos entrar en ese tipo de diseños porque se pensaba que esto era exclusivo de la industria del armamentismo, pero el día de hoy hemos sido aceptados para que las industrias de uso dual puedan reconocer a México como un País que va a tomar parte y que sus productos se puedan vender en todos estos países donde antes no podía". Actualmente, comentó, los 40 países miembros, entre los que destacan Estados Unidos, Japón y Rusia, podrán tener una mayor relación comercial con México y de esa manera incrementar las exportaciones y las inversiones. "Esto nos va a permitir de entrada tener un enorme intercambio comercial, por ejemplo, faltaba de votar Rusia y votó favorablemente a México", detalló durante entrevista realizada al término de la Reunión Anual de Industriales. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 20 enero 2012